
品
川
区
の
国
民
健
康
保
険
運
営
協
議
会
が
２
月
１
日
、
濱
野
区

長
が
諮
問
し
た
国
民
健
康
保
険
条
例
の
改
定
に
つ
い
て
「
適
当
と

認
め
る
」
と
の
答
申
を
決
め
ま
し
た
。

こ
の
改
定
で
23
年
度
の
国
保
料
が
あ
が
る
対
象
は
、
高
齢
者
夫

婦
や
扶
養
者
が
多
い
世
帯
、
障
害
者
が
い
る
世
帯
な
ど
。
共
産
党

は
「
弱
い
者
い
じ
め
の
値
上
げ
は
中
止
を
」
と
反
対
し
ま
し
た
。

くらしがこんなに大変なのに
国保料値上げ「適当」と答申

品川区国保運営協議会が開催 共産党は反対
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高
齢
者
、
障
害
者
、

大
家
族
を
直
撃

改
定
に
つ
い
て
一
番
の

問
題
は
、
国
保
料
の
算
出

方
法
の
変
更
で
す
。

区
は
「
住
民
税
方
式
か

ら
旧
た
だ
し
書
き
方
式
に

移
行
」
「
よ
り
公
平
な
制

度
」
と
説
明
し
ま
す
が
、

そ
の
内
容
は
国
保
料
の
算

定
に
係
る
各
種
控
除
を
認

め
ず
、
控
除
は
基
礎
控
除

に
相
当
す
る
33
万
円
の
み

と
す
る
も
の
。
国
保
料
の

算
定
で
認
め
な
い
控
除
と

・

・

・

・

は
、
配
偶
者
控
除
、
扶
養

控
除
、
寡
婦
、
障
害
者
控

除
、
医
療
費
、
社
会
保
険

料
の
控
除
、
さ
ら
に
は
住

宅
ロ
ー
ン
控
除
な
ど
…
。

つ
ま
り
高
齢
者
夫
婦
や
扶

養
者
が
多
い
世
帯
、
障
害

者
が
い
る
世
帯
な
ど
社
会

的
に
弱
い
立
場
の
あ
る
区

民
に
負
担
増
が
直
撃
す
る

内
容
で
す
。
（
※
激
変
緩
和

策
あ
り
※
控
除
が
な
い
１
人
世

帯
は
値
下
げ
と
な
る
ケ
ー
ス
も

あ
り
ま
す
）

弱
い
者
い
じ
め

共
産
党
は
「
家
族
や
生

活
に
困
難
な
事
情
が
あ
る

方
ほ
ど
、
国
保
料
の
値
上

げ
と
な
る
、
弱
い
者
い
じ

め
の
値
上
げ
は
や
め
る
べ

き
」
「
一
般
財
源
の
投
入

増
で
値
上
げ
中
止
は
可
能
」

と
主
張
し
ま
し
た
。

審
議
が
終
わ
り
、
自
民

区
議
、
民
主
区
議
、
公
明

区
議
な
ど
各
委
員
の
賛
成

多
数
で
、
改
正
を
認
め
る

答
申
を
決
定
。
反
対
は
共

産
党
の
み
で
し
た
。

改
正
案
は
、
今
後
は
２

月
24
日
か
ら
始
ま
る
品
川

区
議
会
に
審
議
の
場
が
移

さ
れ
ま
す
。
共
産
党
は
引

き
続
き
、
値
上
げ
中
止
を

求
め
頑
張
り
ま
す
。
議
会

傍
聴
に
ぜ
ひ
お
出
か
け
を
。

な
か
つ
か
亮

値上げモデル
は裏面参照



高齢者夫婦合計
年金収入２００万円

─年金所得者（６５歳以上）[２人世帯]─

昨年の国保料は…平成２２年度 ６万３８４０円

今年の国保料は…平成２３年度 ７万３３４５円

最終的に 平成２５年度 １０万１８６３円

国保料がなんと１．６倍に
年間３万８０２３円増

（試算は保険料算定の基礎を同じとする／委員会資料より作成）

次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

２月２５日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

大井町駅前の信号機
歩行者「青信号」の

待ち時間が改善されました

大井町駅前の歩行者用信号機が、昨年10月より改

善されていた事がわかりました。ちょっと解かりづ

らいですが、歩行者にはうれしいニュースです。

写真左下のマクドナルド店から写真右上の大井町

駅に向かうには、２回の横断歩道をわたります。し

かし歩行者用信号機のタイミングが悪く、一度にわ

たる事ができない状態が起きていました。歩行者の

方から「朝の忙しい時に、待たされるとイライラす

る」「タイミングを合わせて」との話を聞き、さっ

そく品川区及び警察と協議。歩行者用の青信号のタ

イミングを調節し、少しスムーズにわたる事ができ

るようになりました。チョットした工夫ですが、朝

の忙しい時間は特にうれしいです。写真は大井町駅前


